



#近江八幡中出身 #テニス部 #滋賀 #大分
#東京 #近江八幡 #好きなことしてナンボ
#見た目のほうがまじめ #なかつたらつくる

深尾善弘さんは本校での思い出を「入つてすぐのころ、周りの人に勉強で負けたことから勉強が得意だというアイデンティティがなくなつてしまつてショックだった。さらには授業の速さについていけなかつたこともあつて、それから部活に全力で取り組んでいた。そのため3年生の夏のセンター模試ではひどい成績

になつた」と振り返られた。深尾さんは大学を卒業してから一度は出版社に勤められたそうだが、現在は文化関係の仕事やホテルの仕事などをされているそうだ。また最近はカフェ兼バーのお店の経営を始めたことを始められたという。深尾さんは大切に思っていることを

「1つ、自分のビジネスを持つことだ。高校生は今食事やアルバイト稼がなくていいわけない。今のうちにアルバイトの経験を培つていなければ将来仕事をなくしくたときに不安になるだろう」と明かされ、「若いうちに得意なことをサービスとして提供してお金を得られるようになつたほうが良い。そのためにも、今好きなことがあるなら続けてほしい」と助言された。

総合教養講座 参加者紹介③

石原理恵さんは自身の高校時代について「課外活動に熱心に取り組み、勉強がおろそかになっていた。先生に勉強さえできればと言われた」と明かされた。卒業後は名古屋の私立大に進学されたといふ。石原さんは「特に行きたい大学ではなかつた。だからつまらない大学生生活だった」と振り返られた。

石原さんは現在、東京で勤務されていて「仕事の選択と助言され、やりたいことがわからないときについて「周囲の人自分に向いてるところについて聞いたり、目についたことをやってみたりしてほしい」と締められた。

1月25日に本校2年生を対象とした総合教養講座が開催され、計20名の本校OBが登壇された。この面では深尾さんと石原さんを紹介する。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号



石原理恵さん

#彦根東中出身 #新聞部 #岐阜 #イギリス
#愛知 #東京 #継続力 #猫かぶり #童顔
#類は友を呼ぶ

株式会社日本ATM経理財務部購買グループ